

“Bodies Evolution” busca sorprender con muestra de cuerpos humanos reales

CIENCIA. La exhibición que estará en el Salón Alicanto del municipio de Copiapó del 8 de agosto al 10 de septiembre, tiene a su haber nueve cuerpos reales y más de 100 órganos humanos sometidos a la técnica de preservación denominada plastinación.

Redacción
 cronica@diarioatacama.cl

“**B**odies Evolution” es el evento de divulgación científica más visto de la historia a nivel mundial, con más de 25 millones de visitantes. Su constante renovación ha permitido que esta experiencia mantenga un estándar internacional, y la versión que se exhibirá en Copiapó, desde el 8 de agosto hasta el 10 de septiembre en el Salón Alicanto del municipio, sigue fielmente ese concepto.

La exhibición actual supera ampliamente a la presentada en Chile por la productora “Arriba El Telón en 2017”. A los nueve cuerpos reales y más de

100 órganos humanos perfectamente conservados, se suma una moderna sala de cine con pantalla envolvente, técnicas de mapping y un área de realidad virtual. Este enfoque innovador ha sido reconocido por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

“Valoramos profundamente la llegada de ‘Bodies Evolution’ a nuestra región, una experiencia educativa y científica de alto nivel que ha recorrido el mundo y que nos recuerda el valor de la educación desde una mirada integral, donde la ciencia, la cultura y el arte se encuentran para ampliar nuestros horizontes”, dijo al respecto Carolina Armenakis, seremi de las Culturas, las Artes y el

Patrimonio de Atacama.

Visitas guiadas por profesionales de la salud permitirán al público explorar las distintas salas temáticas: sistemas óseo, muscular, nervioso, circulatorio, digestivo, respiratorio, urinario y reproductor. En esta última, se presentarán fetos en desarrollo para explicar el proceso de gestación. También se exhibirán órganos dañados por el tabaquismo o el alcoholismo.

La experiencia se completa con explicaciones sobre el proceso de plastinación en una sala de cine envolvente, un área de mapping para observar el cuerpo por capas, y una zona de realidad virtual donde los asistentes podrán viajar por



QUIENES VISITEN LA EXHIBICIÓN, PODRÁN VER CÓMO SUS HABITOS REPERCUTEN EN EL CUERPO... POR DENTRO.

una arteria humana.

“Queremos sorprender a los chilenos con una experiencia de nivel internacional que les permita comprender cómo funciona esta maravillosa máquina que es el cuerpo huma-

no, conocer sus órganos, su funcionamiento y reflexionar sobre la salud y los hábitos de vida”, señaló Hernán Ganchegui, director general de la productora Arriba El Telón.

En síntesis, “Bodies Evolu-

tion” representa una oportunidad única para que la comunidad comprenda el funcionamiento del cuerpo humano, cómo cuidarlo y cómo nuestros hábitos y el entorno influyen en nuestra salud.